

CNNEXPANSIÓN

Aseguradoras, atentas a desaceleración

En un entorno de debilidad económica las compañías corren el riesgo de reducir su capacidad; en los últimos años las aseguradoras han registrado tasas de expansión superiores a la economía.

Por: Gustavo de la Rosa |

[Otros enlaces](#)

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — Con la desaceleración económica del país, el crecimiento del sector asegurador en México verá mermado su avance, que en los últimos años ha sido superior a la tasa de expansión de la economía, señaló José Ángel Montaña analista de fondos de Moody's México.

En el marco de la conferencia anual de la calificadora, Montaña destacó que en un entorno de debilidad económica las compañías aseguradoras corren el riesgo de reducir su capacidad para crecer sus primas y rentabilidad.

"En los últimos años los resultados de las aseguradoras son bastantes rentables, el potencial de crecimiento en México es alto y hay grandes retos, sin embargo el crecimiento de la actividad está por debajo de niveles de otros países de América Latina", indicó.

El analista de Moody's señaló que el riesgo soberano del país ayuda a las compañías del sector y destacó las ventajas del mercado mexicano asegurador.

"México tiene la fortaleza financiera e institucional que son factores que dan soporte para las calificaciones de compañías de seguros, cuenta con fortaleza institucional y regulatoria, el país cuenta con un moderado a alto desarrollo de fortaleza económica (Baa1), con un potencial de crecimiento", dijo Montaña.

Para Moody's, el proceso de calificación a las compañías aseguradoras se basa en la información que entregan a la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF) e involucra aspectos como la revisión financiera, inversiones, flujo de efectivo y liquidez, la solvencia y administración de riesgo, entre otros indicadores.